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令和 5年度全国統一テーマ ブロック発表のお知らせ 

 

拝啓 霜月の候、皆様方におかれましては益々ご繁栄のこととお慶び申し上げます。平素は全青会の活

動にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

先日の全青会理事会にて、全国で統一テーマを設け、各ブロックにて議論し、来年 4月 20 日、東京で

開催予定の東京大会・会長会議にて発表する運びとなりました。 

ひとつのテーマに向かって全青会各会員がベクトルを一つにして議論することに意義があると考え、

更なる業界の発展に向けて、16 期全青会のスローガンである「あなたといっしょに全青会」の通り、みな

さんと共に諸問題について議論し、歩んでいければと思います。  

つきましては、下記の通りテーマを設定いたしますので、日常業務でお忙しいところ恐縮ではありま

すが、各ブロック内にて今年度中に議論を纏めて頂き、会長会議での発表の準備をお願いいたします。 

会長会議での具体的な進行やスケジュール等は次項に記載がございますので参照ください。 

 

敬具 

令和 5年度 全国統一テーマ  

記           

 

「これからの FAB の在り方について」 

～鉄骨業界を選ばれる業界にしよう～ 

 

1.加工・技術面 

2.運搬（2024 年問題対策） 

3.現場施工面 

4.マーケティング面（営業面） 

5.資格取得・社内教育 

6.社内・福利厚生面 

7.コンプライアンス遵守 

8.SDGs 

 

 

 



全国統一テーマ ブロック発表の概要 

 

１） 日時    令和 6年 4月 20 日（土） 

＜全体スケジュール（案）＞ 

9：30～    受付 

10：00～13：15 会長会議 

(1 部 10：00～ 統一テーマ発表) 

(2 部 10：30～ テーブルごとの討議) 

13：30～15：15 通常総会 

15：30～17：00 基調講演 

17：45～20：15 懇親会 

２） 場所   東武ホテルレバント東京 

 

３） 統一テーマ     「これからの FAB の在り方について」   

 

４） 背景と目的  

今年度は「これからの FAB の在り方について」という統一のテーマを設定させて頂きました。 

我々ファブリケーターを取り巻く環境には多くの問題が存在します。例を挙げると、会社を経

営していく上で、まず近年問題となっている事柄に、人口減少による人手不足、担い手不足があ

ります。どのようにすれば働きたいと思われる業界にできるのか。これには、福利厚生・社員と

の接し方・社員満足度の向上・安全や労働環境の整備など色々な対策が考えられると思います。 

また、人手不足の問題だけでなく鉄骨製品の加工、現場施工において非常に高い精度を要求さ

れる傾向にあります。高品質に対応し、どのようにすれば顧客や客先から選ばれるのだろうか。 

他にも 2024 年問題、コンプライアンス遵守、SDGｓなどなど問題は山積しております。 

これらについての議論を基に、業界安定化に向けての土台作りをどの様におこなっていくかを

皆さんで考えていきましょう。 

まずは事前に各ブロックで議論し取り纏めて頂き、会長会議の場で有効な手段を発表を通して

共有し、今後、青年部会員皆さんの社業に活かせて頂ければと思います。 

 

５） 方法 

 ブロック内で議論し、資料としてまとめて頂きますようお願い申し上げます。 

 なお、データ形式は PDF を厳守と致します。 

 

６） 期日  令和 6年 3 月 24 日（日） 

 ※PDF ファイルは全青会各ブロック担当理事までメールにて送付ください。 


